

Un bon moment avec Cantarella



Dans le restaurant de l'Ehpad "Din lou pelou"... - MONNERIE Jean-Pierre

Sur invitation de l'association « La Fleur de l'Age », l'Ehpad « Din lou pelou » accueillait la chorale Cantarella, dirigée par son chef de ch'ur Odile Gérard.

Le ch'ur cussacois était accompagné au piano par Heather Morton pour un concert d'une dizaine de chansons, tirées de répertoires divers et variés avec au menu notamment « Ma liberté », L'oiseau », « Remember me », « Amazing Grace », « Bandhina da Vila »...

Ce fut un bon moment de divertissement pour tous les aînés présents, qui s'est poursuivi par l'interprétation de chants dans notre langue limousine avec des choristes et les mamies de l'établissement comme Colette, Angèle, les deux Renée, Aimée, Ida, Raymonde, Monique, Lucienne, Marie... Même Anne-Marie Deniel, proche des 90 ans, a participé à ce ch'ur improvisé en chantant trois chants occitans.

On devrait retrouver la chorale Cantarella prochainement à Chatelguyon en Auvergne dans le cadre d'échanges de chorales, aux Bonnes fontaines le 23 juin pour l'animation de la messe en plein air dans ce site emblématique et bucolique, à la fête des écoles de Cussac le 29 juin vers 18 heures et au chapiteau de la fontanelle à 20 h 30 lors de son concert annuel avec comme invitée d'honneur la chorale Symphonia d'Isle et Condat-sur-Vienne.

Des remerciements sont adressés à Cantarella, à Odile Gérard et à Heather Morton, aux mamies de l'Ehpad, à l'animatrice Elodie Faye, à l'association La fleur de l'Age et au personnel.